



# あひるぐみだより

認定こども園福角保育園 令和4年12月28日



先日のお遊戯会では、ご観覧いただき、ありがとうございました。当日は緊張している様子もありましたが笑顔も見られ、堂々と頑張っていましたね。特に劇ごっこでは、子どもたちにとって舞台の上で表現することはとても難しかったと思いますが、毎日、本当に意欲的に練習に取り組んでくれました。お父さんお母さんの前で、「大きな声で歌えた！セリフが言えた！」という経験は子どもたちの自信になったのではないかと思います。お遊戯会が終わった後も、「うさぎとかめしたい」とみんなでセリフを言い合ったりして余韻を楽しんでいます。これからも子どもたちが、「楽しいな！」と思えるように過ごしていきたいと思います。

## お遊戯会に向けて…

「すてきなてびょうし」のリズムに合わせてタンバリンで、リズム打ちをしました。上手くできるようになったので、1人のお友だちにお手本になってもらおうと、「ぼくも先生になる！」とどんどん手が挙がりました★みんなの前に出ることも、まねっこしてリズム打ちすることもどちらも楽しかったようです。

劇ごっこでは、繰り返し練習をすることで、お話の流れが分かってきたり、少しずつセリフが言えるようになってきました。できるようになってくると楽しいようで「大きい声で言えた！」「がんばった！」と嬉しそうにする姿が増えていきました。



## かくれんぼごっこ

「かくれんぼしよう！」の友だちの一言からみんなで始めたかくれんぼ。隠れてみるものの足が丸見えだったり、見つかる前に出てきてしまう子どもたちです😊「もういいかい？」「まーだだよ」のやりとりをしながら、かくれんぼごっこを楽しんでいます。



## お箸の練習中☆

少しずつお箸の練習を始めました。まだ使い慣れなくて持ち方はぎこちないですが、一生懸命頑張っています。つかめた時はとっても嬉しそうです。スプーンを使う時も「こうやって持つんよね？」と意識しています。お家でも練習してくださいね。



## 1月の保育目標

- ・冬の自然に触れたり、友だちと一緒にごっこ遊びやお正月遊びを楽しんだりする。
- ・楽しかったことを保育教諭に伝え、遊びの中で会話を楽しむ。

